
Телемедицинская консультация врача-уролога

Пациент:

Имя:  Максим

Возраст:  20

Пол:  Женский

Врач:

ФИО:  Шадёркин Игорь Аркадьевич

Специализация:  Уролог

Учёная степень:  кандидат медицинских наук

Дата и время:

обращения пациента за консультацией:  08.08.2004 12:00:00

формирования заключения врача:  08.08.2004 12:00:00

Ссылка на электронную версию:

Адрес в сети Интернет:  https://03uro.ru/consultations/question/4626/answer/4627

Москва, 2025



Заключение врача
Уважаемый Максим! ! Информацию о препарате, также, как и Вы, черпаю в Инете. У меня нет
под наблюдением пациентов, которые применяли бы этот препарат. Поэтому достоверно
сказать о его эффективности или неэффективности не могу. Мое личное мнение (если Вас оно
интересует) – искусственно созданная шумиха, истерия по поводу величины половых органов у
мужчин и груди у женщин. Препарат, судя по рекламе, создан на основе трав, вряд ли с
помощью фитотерапии можно увеличить какие-либо органы. Надо дифференцированно
относиться к рекламе, не «покупаться», а в жизни – стараться пользоваться природными
данными. Удачи! Шадёркин Игорь Аркадьевич

http://www.uroweb.ru/doctor.html

